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① 都市計画道路西高田線完成の目途について 

先ずもって去る６月、７月の豪雨災害で被災されました各県の皆様にお見舞い申し

上げますとともに早期の復興をお祈りいたします。それでは質問に入ります。都市計

画道路西高田線に於いては平成８年都市計画法により全長１３８０メーターの計画

決定がなされ、平成１５年事業認可区間１２７０メーター、総事業費４６億８６０万、

事業期間平成２１年度までの完成と想定していたが、既に２１年が経過をし、財政状

況の厳しさから平成３１年度まで事業期間の変更を行っている。今回組合施工榎の鼻

土地区画整理事業の完成により６４０メーターの開通は出来たものの交通渋滞はま

すますひどくなり道路構造にも問題があると感じる。そこで質問する。 

（１）現状の進捗率はどうか。年度別の構想を示せ。 

（２）事業計画は予定どおり進捗しているのか。 

（３）担当課に於ける職員数並びに職員の配置に問題は無いのか。 

（４）２９年度開通部分６４０メーターでの道路構造に問題は無いのか。 

（５）現状の交差点の交通安全対策について。 

（６）旧西高田線については歩道が殆ど無い。通学路、バス停は北陽台生徒が路上に

はみ出し状態である。解決策を示せ。 

（７）天満宮踏切からの渋滞状況は把握しているのか。 

 

② 榎の鼻土地区画整理事業内散策道路の利用について 

（１）なぜ散策道路の締め切りをしているのか。 

（２）今後利用は考えないのか。 

 


